

Abril 19 de 2024



COMUNICADO PÚBLICO

El Frente de Guerra Occidental Omar Gómez del ELN saluda a la opinión pública nacional y regional, en especial a los habitantes del departamento del Chocó, y se permite denunciar:

1. La presencia del paramilitarismo del Clan del Golfo en el departamento del Chocó viene aumentando y haciéndose visible gracias al apoyo irrestricto de la fuerza pública, con sus diferentes componentes; ejército, policía y armada, bajo el direccionamiento de sus mandos militares.
2. Es así como durante la presente semana, un grupo paramilitar viene haciendo presencia en la vía principal que comunica a Quibdó con Istmina, entre los municipios de Lloró y Yuto, en el punto conocido como Ranchería, a escasos 30 minutos de la escuela de policía de Yuto Miguel Antonio Caicedo Mena y además de ser una zona con alta presencia del ejército en cada uno de estos municipios.
3. Los movimientos de estos mercenarios se realizan desde la loma del corregimiento de Boraudo, pasando por los ríos Ranchería y Figura atravesando la troncal entre Yuto y Lloró y llegando incluso al municipio de Cértegui, sin que la fuerza pública se entere o extrañamente “desaparezcan” de sus posiciones habituales.
4. Responsabilizamos a la fuerza pública y a las autoridades departamentales y municipales ante cualquier hecho que pueda suceder, donde que se pueda ver afectada la población civil por la confrontación a estas bandas criminales.

Montañas del Occidente Colombiano
ELN
Frente de Guerra Occidental Omar Gómez
Colombia Para los Trabajadores
¡Ni un paso atrás liberación o muerte!
¡Comandante Fabián, Venceremos!